



Kleine Osterüberraschung am Ringheiligtum



Der Osterhase hat sich angekündigt. Zur Freude der Kinder und natürlich auch der Erwachsenen, die Ostern einen Besuch am Ringheiligtum einplanen, soll es eine kleine Überraschung geben:

Am Ostersonntag, 20. April, sind die Helfer des Hasen schon früh auf dem Gelände zugange und verstecken einige Osternester für die Kinder, mit Schokolade und bunten Eiern. Ab 11 Uhr mit freiem Zugang für alle kann die Suche losgehen. Mal sehen, wie lange es dauert, bis alle Verstecke entdeckt wurden.

Der Salzlandkreis und der Förderverein Salzlandmuseum, der die kleinen Geschenke besorgt hat, laden ein zur Osternestsuche am Ostersonntag am Ringheiligtum und freuen sich auf glückliche Gäste, selbst wenn die Suche vorbei ist.

20.04.2025 | 11:00 Uhr